
VIGÉSIMA SEGUNDA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E VIGÉSIMA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 25 

(vinte e cinco) dias do mês de junho de 2013 (dois mil e treze) às 20 (vinte) horas, no plenário da Câmara 

Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro de 

Ibitinga-SP foi iniciada a Vigésima Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do 

Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os 

Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a discussão e votação da ata da Sessão anterior, que foi 

aprovada por unanimidade dos votos. Constou dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: Constou do 

PROJETO DE LEI Nº 92/2013 - autorizando o Poder Executivo a abrir crédito especial, no orçamento 

aprovado pela Lei Municipal nº 3.636, de 19 de dezembro de 2012. Constou do PROJETO DE LEI Nº 93/2013 

- autorizando o Poder Executivo a abrir crédito especial, no orçamento aprovado pela Lei Municipal nº 3.636, 

de 19 de dezembro de 2012. Constou do PROJETO DE LEI Nº 94/2013 - autorizando o Poder Executivo a abrir 

crédito especial, no orçamento aprovado pela Lei Municipal nº 3.636, de 19 de dezembro de 2012. Constou do 

PROJETO DE LEI Nº 95/2013 - autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial, no orçamento aprovado 

pela Lei Municipal nº 3.636, de 19 de dezembro de 2012. Constou do PROJETO DE LEI Nº 96/2013 - 

alterando o Plano Plurianual criado pela Lei nº 3.342, de 30 de dezembro de 2009. Constou do PROJETO DE 

LEI Nº 97/2013 – alterando a Lei de Diretrizes Orçamentárias criado pela Lei nº 3.603, de 27 de junho de 2012. 

Neste momento a Sessão foi suspensa para os Vereadores atenderem os líderes do Movimento “Por uma 

Ibitinga Melhor”. Ao retornar o Presidente esclareceu que foi apresentado um manifesto pelos Líderes do 

Movimento que será protocolado na Casa e encaminhado para todos os órgãos competentes, assegurando as 

respostas detalhadas de cada assunto, se comprometendo a fazer tudo o que é possível para atendê-los. Em 

seguida a pedido dos cidadãos participantes do Movimento, acolhido pelos Vereadores, foi aberto um 

precedendo na Sessão, sendo feita a leitura do Manifesto apresentado. Logo após o Presidente deixou espaço 

aberto para que o Movimento apresente outras reivindicações que concluírem necessárias no decorrer dos 

próximos dias. Em seguida foi dada continuidade ao Expediente da Sessão. Constou do PROJETO DE LEI Nº 

98/2013 - Instituindo o Plano Municipal de Saneamento Básico do Município. Constou do PROJETO DE LEI 

Nº 99/2013 - autorizando o Poder Legislativo a suplementar dotação do orçamento vigente, aprovado pela Lei 

Municipal nº 3.636, de 19 de dezembro de 2012. Constou do PROJETO DE LEI Nº 100/2013 - alterando o 

Plano Plurianual criado pela Lei nº 3.342, de 30 de dezembro de 2009. Constou do PROJETO DE LEI Nº 

101/2013 - alterando a Lei de Diretrizes Orçamentárias aprovada pela Lei 3.603, de 27 de junho de 2012. 

Constou do OFÍCIO Nº 736/13 - encaminhando balancete dos meses de janeiro, fevereiro, março e abril de 

2013. Constou do OFÍCIO Nº 749/13 – enviando resposta ao requerimento nº 169/13 que pede informações 

sobre quadras. Constou do OFÍCIO Nº 750/13 – enviando resposta ao requerimento nº 165/13 que pede 

informações sobre casas populares no Jardim Taquaral. Constou do OFÍCIO Nº 751/13 – enviando resposta ao 

requerimento nº 164/13 que pede informações sobre continuidade de avenida. Constou do OFÍCIO Nº 754/13 – 

enviando resposta ao requerimento nº 157/13 que pede informações sobre transporte de universitários. Constou 

do OFÍCIO Nº 755/13 - enviando resposta ao requerimento nº 166/2013 que pede informações sobre a CIPA. 

Constou do OFÍCIO Nº 756/13 - enviando resposta ao requerimento nº 167/13 que pede informações sobre 

galerias de águas pluviais. Logo após iniciou-se os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: 

Constou do PROJETO DE LEI SUBSTITUTIVO Nº 03/2013 - criando no âmbito do Município da Estância 

Turística de Ibitinga “O Festival de Músicas Inéditas”, de autoria do Vereador Guilherme. Constou do 

PARECER Nº 89/2013 - favorável a tramitação do Projeto de Lei nº 084/13, da Comissão de Orçamento, 

Finanças e Contabilidade. Constou do PARECER Nº 90/2013 - favorável a tramitação do Projeto de Lei nº 

085/2013, da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade. Constou do PARECER Nº 91/2013 - 

favorável a tramitação do Projeto de Lei nº 086/2013, da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade. 

Constou do PARECER Nº 92/2013 - favorável a tramitação do Projeto de Lei nº 087/2013, da Comissão de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade. Constou do PARECER Nº 93/2013 - favorável a tramitação do Projeto 

de Lei nº 088/2013, da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade. Constou do REQUERIMENTO Nº 

185/2013 - requerendo relação dos loteamentos aprovados no ano de 2012 e 2013, enumerar a quantidade de 

lotes de cada loteamento, relação dos loteamentos em estudo para serem viabilizados, nesta secretaria  e número 

de lotes totais para estes loteamentos, de autoria do Vereador Gumercindo. Constou do REQUERIMENTO Nº 

186/2013 - convidando a Secretária Municipal de Turismo e Desenvolvimento do Comércio e Indústria para 

comparecer a esta Casa de Leis para tratar sobre assunto relacionado ao turismo de nossa cidade, de autoria do 

Vereador Leopoldo. Constou do REQUERIMENTO Nº 187/2013 - refere-se à implantação de programas 



ambientais no município de Ibitinga, de autoria do Vereador Gumercindo. Constou do REQUERIMENTO Nº 

188/2013 - informe sobre os trâmites das Sessões Legislativas Extraordinárias, de autoria do Vereador 

Guilherme. Constou do REQUERIMENTO Nº 189/2013 - refere-se à divulgação nos meios de comunicação 

habituais, do valor de cada show que se apresentará na 40ª FEBI, em período antecedente à inauguração da 

Feira, de autoria do Vereador Valdecir. Constou do REQUERIMENTO Nº 190/2013 - refere-se à sala de 

informática do Distrito de Cambaratiba, de autoria do Vereador Valdecir. Constou do REQUERIMENTO Nº 

191/2013 - solicitando ao Executivo informações  sobre a possibilidade de desenvolver Projeto Municipal no 

sentido de firmar Convênios com o Ministério da Pesca e Aquicultura no sentido de incentivar a Piscicultura 

em nosso município, de autoria do Vereador Windson. Constou da INDICAÇÃO Nº 266/2013 - indicando ao 

Executivo Municipal, que através do setor competente faça a poda moderada da copa de algumas árvores da 

Praça João Abrão, no bairro Centenário, de autoria do Vereador Leopoldo. Constou da INDICAÇÃO Nº 

267/2013 - indicando ao Senhor Prefeito Municipal, que o mesmo estenda o benefício da casa própria – 

Programa Minha Casa Minha Vida, a pessoas que não realizaram cadastramento no ano de 2010, de autoria do 

Vereador Gumercindo. Constou da INDICAÇÃO Nº 268/2013 - indicando ao Executivo Municipal, através da 

pasta competente, a realização dos serviços de limpeza das margens do Córrego São Joaquim, retirando os 

materiais ali depositados e o roçamento da vegetação, no confronto da Rua Prudente de Morais com a Avenida 

Anchieta, a fim de constituir melhorias nesta área, favorecendo toda a população ali estabelecida, de autoria do 

Vereador Windson. Constou da INDICAÇÃO Nº 269/2013 - indico ao SAAE que realize os serviços de 

limpeza do Córrego São Joaquim, entre a Rua Prudente de Morais e a Avenida Anchieta, proporcionando 

melhorias nesta região, de autoria do Vereador Windson. Constou da MOÇÃO Nº 50/2013 - DE APLAUSO ao 

alpinista Rodrigo Haddad Raineri pela conquista inédita para o Brasil tornando-se o Primeiro Brasileiro a 

chegar três vezes ao Pico Everest, a montanha mais alta do mundo, com 8.848 metros de altura, de autoria do 

Vereador Guilherme. Constou da MOÇÃO Nº 51/2013 - DE APLAUSO a Secretaria Municipal de Cultura pela 

apresentação da Cia Truks de Teatro de Bonecos que trouxe para Ibitinga a peça “sonhatório”, no último 

sábado, encantando o público presente, de autoria do Vereador Guilherme. Constou da MOÇÃO Nº 52/2013: 

DE CONGRATULAÇÕES à atleta Edilaine França Godoy pela conquista do cinturão no Campeonato de Luta 

de Artes Marciais em Bebedouro, no evento “O SANGUE NO OLHO FIGHTING CHAMPIONSHIP 9”, de 

autoria do Vereador Guilherme. Constou da MOÇÃO Nº 53/2013 - DE APLAUSO à secretaria Municipal de 

Cultura e Prefeitura Municipal de Ibitinga pela realização do 10º Juninão Universitário Solidário que ocorreu 

nos dias 21, 22 e 23 de junho no Jardim Ângelo de Rosa, desta cidade, de autoria do Vereador Guilherme. 

Constou do OFÍCIO Nº 56/2013 - parabeniza o Presidente da Câmara e o Prefeito Municipal pelo 

comparecimento na Rádio Ibitinga, no dia 19 de junho, onde esclareceu fatos que possivelmente não estavam 

transparente aos olhos da população, de autoria do Vereador Guilherme. Em seguida passou-se para os 

RECEBIDOS DE DIVERSOS: 1. do DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM – DER: OFÍCIO 

Nº 401/2013, enviando resposta ao requerimento nº 140/13 sobre dispositivo de entroncamento da Rodovia SP 

304 com a Rodovia SP 331. – 2. do Ministério da Saúde: TELEGRAMAS 744, 2210, 39, 8333, 3421, 

informando liberação de recursos financeiros. – 3. do Senador Aloysio Nunes Ferreira: CT. GSANUN Nº 

030/2013, enviando resposta a moção de apelo para redução da maioridade penal. – 4. da Secretaria de 

Desenvolvimento Social: CONVITE para o 1º Arraial Junino do Centro Dia do Idoso e Grupo de Convivência 

do CRAS. – 5. da EMEFEM “Prof. Benedito Teixeira de Macedo: CONVITE para a Formatura dos alunos. – 6. 

da Prefeitura Municipal e Comissão organizadora: CONVITE para a Solenidade de abertura da 40ª Feira do 

Bordado de Ibitinga. Passou-se para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: 1. 

REQUERIMENTO Nº 185/2013: requerendo relação dos loteamentos aprovados no ano de 2012 e 2013, 

enumera a quantidade de lotes de cada loteamento, relação dos loteamentos em estudo para serem viabilizados, 

nesta secretaria  e número de lotes totais para estes loteamentos. O Vereador Gumercindo justificou a 

apresentação do referido. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 2.  REQUERIMENTO 

Nº 186/2013: convidando a Secretária Municipal de Turismo e Desenvolvimento do Comércio e Indústria para 

comparecer a esta Casa de Leis ara tratar sobre assunto relacionado ao turismo de nossa cidade. O Vereador 

Leopoldo justificou a apresentação do referido. O Vereador Osias também comentou o assunto. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos.  – 3.  REQUERIMENTO Nº 187/2013 - refere-se à 

implantação de programas ambientais no município de Ibitinga. O Vereador Gumercindo justificou a 

apresentação do referido. Os Vereadores Guilherme, Mira e Igor também comentaram o assunto. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 4.  REQUERIMENTO Nº 189/2013 - refere-se à 

divulgação nos meios de comunicação habituais, do valor de cada show que se apresentará na 40ª FEBI, em 



período antecedente à inauguração da Feira. O Vereador Valdecir justificou a apresentação do referido. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 5. REQUERIMENTO Nº 190/2013 - refere-se à sala 

de informática do Distrito de Cambaratiba. O Vereador Valdecir justificou a apresentação do referido. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 6.  REQUERIMENTO Nº 191/2013 - solicitação ao 

Executivo informações  sobre a possibilidade de desenvolver Projeto Municipal no sentido de firmar Convênios 

com o Ministério da Pesca e Aquicultura no sentido de incentivar a Piscicultura em nosso município. O 

Vereador Windson justificou a apresentação do referido. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos 

votos. – 7. MOÇÃO DE APLAUSO Nº 50/2013 - ao alpinista Rodrigo Haddad Raineri pela conquista inédita 

para o Brasil tornando-se o Primeiro Brasileiro a chegar três vezes ao Pico Everest, a montanha mais alta do 

mundo, com 8.848 metros de altura. O Vereador Guilherme justificou a apresentação da Moção. A Moção foi 

aprovada por unanimidade dos votos. – 8. MOÇÃO DE APLAUSO Nº 51/2013 - a Secretaria Municipal de 

Cultura pela apresentação da Cia Truks de Teatro de Bonecos que trouxe para Ibitinga a peça “sonhatório”, no 

último sábado, encantando o público presente. O Vereador Guilherme justificou a apresentação da Moção. A 

Moção foi aprovada por unanimidade dos votos. – 9. MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES Nº 52/2013 - à atleta 

Edilaine França Godoy pela conquista do cinturão no Campeonato de Luta de Artes Marciais em Bebedouro, no 

evento “O SANGUE NO OLHO FIGHTING CHAMPIONSHIP 9”. O Vereador Guilherme justificou a 

apresentação da Moção. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos. – 10. MOÇÃO DE APLAUSO Nº 

53/2013 - à Secretaria Municipal de Cultura e Prefeitura Municipal de Ibitinga pela realização do 10º Juninão 

Universitário Solidário que ocorreu nos dias 21, 22 e 23 de junho no Jardim Ângelo de Rosa. O Vereador 

Guilherme justificou a apresentação da Moção. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos. Foi iniciada 

a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O VEREADOR LEOPOLDO, registrou 

que o momento é histórico. Falou sobre a necessidade de se saber os projetos propostos para o turismo da 

cidade, pois a econômica da cidade é baseada totalmente no bordado e o turismo está em baixa precisando de 

incentivo, principalmente expansão do turismo para outras áreas, como a histórica e ecológica. O Município 

pode se cadastrar no Governo para firmar convênios nesta área, pois, se contarmos apenas com os recursos do 

município não teremos progresso, pedindo que o Senhor Prefeito invista nisto. O Vereador Mira aparteou 

relatando que os programas para firmar convênio com o Estado pode ser feito por cada Secretaria da Prefeitura 

dentro de sua própria pasta. O Vereador Osias aparteou comentando que visitou uma cidade que firmou muitos 

convênios com o Governo através da criação um departamento de convênios, pois existem prazos para serem 

cumpridos que muitas vezes são perdidos se cada um estiver com uma pessoa, sendo uma ideia que poderá ser 

implantada em nossa cidade. USOU DA PALAVRA O VEREADOR GUMERCINDO, falando que aguardou a 

apresentação do programa de trabalho da Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente que não ocorreu, então 

está apresentando uma proposta para ser analisado, pois, a área ambiental tem muitos recursos no governo que 

podem ser investidos em nosso município, apoiando a criação de um departamento de convênio. Relatou que 

ganhamos a Estação de Tratamento de Esgoto e agora o projeto de Saneamento Básico, portanto a área do meio 

ambiente precisa receber investimento, acreditando que talvez seja o caminho do futuro da cidade, pedindo 

investimento nesta área por parte da atual administração. USOU DA PALAVRA O VEREADOR OSIAS, 

falando sobre a passeata, que a manifestação foi histórica e acredita que terá efetivamente uma participação da 

população na Casa Legislativa. Explica a função do vereador e que deve se aplicar nas peças orçamentárias, 

falando ser necessário aprofundar estudos nas leis orçamentárias. Comentou tópicos da passeata: saúde, 

transporte, educação e segurança; creches do município que com a equiparação das empregadas vai aumentar o 

volume de crianças, fala do transporte público na cidade, fala TIB da moradia, no caso desapropriação para 

construção de casas populares, pois é muito próximo do lixão e muito longe o local, precisa ser discutido. O 

Vereador Valdecir aparteou falando sobre a CETESB  a avaliação da água. O Vereador Osias conclui falando 

sobre a feira do bordado, assunto a ser discutido, inclusive sobre os shows e o site da feira. Falou sobre a TV 

novo tempo na cidade. USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR, falando sobre a sala de 

informática de Cambaratiba, se vai haver a instalação dos computadores. Também pede informação sobre os 

shows da feira, que publique o valor dos shows antes da feira para ter noção do investimento feito. Parabeniza 

os manifestantes e pede que continuem se manifestando caso seu direito não seja ouvido. USOU DA 

PALAVRA O VEREADOR MIRA, registrou que ficou um período sem usar da tribuna, mais tinha que falar 

antes do recesso e cumprimentar o manifesto dos cidadãos. Comentando que todos os pontos do manifesto já 

foram discutidos na Casa. Terminou relatando sobre o bom andamento da Casa nesse primeiro período. USOU 

DA PALAVRA O VEREADOR GUILHERME, comenta suas matérias apresentadas e do requerimento sobre 

as quadras que o prefeito já mandou os projetos; sobre o comentário das sessões extraordinárias e noticia da 



ONG criada para fiscalizar os vereadores. Falou sobre a manifestação e comentou que a saúde está com 

problemas por tudo, mas que aqui no município a administração tem feito muito e os vereadores estão 

trabalhando pra isso. USOU DA PALAVRA O VEREADOR JEAN, comentando que como professor está 

muito feliz com a manifestação, pois está vendo as pessoas lutarem por seus direitos. Falou sobre os gastos na 

feira, que tem que ser transparente e refletir melhoras no comercio. Também registrou a renovação com o canal 

de TV. USOU DA PALAVRA O VEREADOR WINDSON, falando que continuará lutando pelos propósitos 

apresentados e vários outros que tem que ser revisto. Comentou sobre seu pedido de informação a respeito do 

ministério da pesca. O Vereador Leopoldo pede prorrogação da Sessão por uma hora e meia, sendo aprovado 

pelo plenário. O Vereador Windson falou sobre o Córrego São Joaquim esperando que se faça a limpeza. O 

Vereador Gumercindo aparteou falando sobre a piscicultura. A Presidência foi transferida ao Vice-Presidente. 

USOU DA PALAVRA O VEREADOR DR. MARCEL, registrou sua alegria em ver pessoas do manifestou 

assistindo a Sessão. Esclareceu que sempre disse que a saúde pública do município tem problemas, mas diante 

dos recursos tem feito o que pode e defendido em pontos que se tenta envolver política. O problema do médico 

não é só salário, mas toda uma estrutura: equipamentos, assepsia, medicamentos, entre outros aspectos. O Brasil 

precisa para com a Lei da vantagem, sendo mais patriota e os movimentos que estão acontecendo vem ajudar 

muito, apesar de vândalos infiltrados que aqui também ocorreu, mas conseguimos contornar a situação. 

Lembrou que a maior arma da mudança é o voto e que as pessoas devem pensar nisto. Foi informado que a 

TEC foi rejeitada, um fortalecimento da democracia. Lembrou que 70% dos recursos estão no governo federal, 

24,5% no governo estadual e 5,5% nos municípios que tem os maiores problemas e precisa se virar com pouco 

e é por isto que não assiste a contento a população. Registrou que o movimento é bem vindo sempre, pedindo 

uma maior participação constante. Quanto aos subsídios já verificou a possibilidade de diminuir, mas no 

momento não é legal. Discorda da diminuição de qualquer salário, mas sim elevar os que ganham pouco, 

nivelando o Brasil por cima. Apoiou a cultura de peixe no município, um assunto saudável para discussão. 

Parabenizou o momento registro o apoio da Casa. A Presidência retornou ao Presidente. Em seguida foi 

dispensado o intervalo regimental, a pedido do Vereador Leopoldo, sendo feita a chamada regimental, 

registrando-se a presença de todos e iniciando em seguida a ORDEM DO DIA: Constou da REDAÇÃO 

FINAL AO PLO 116/2012 - Projeto de Lei Ordinária - que dispõe sobre dispensa de pagamento de preço 

público para prédios públicos municipais, e dá outras providências. A Redação Final foi aprovada por 

unanimidade dos votos. Constou do PLO 84/2013 - Projeto de Lei Ordinária - que autoriza o Executivo 

Municipal abrir crédito especial, lei orçamentária nº 3.636, de 19 de dezembro de 2012, para o exercício de 

2013 (reforma da quadra poliesportiva do jardim três irmãos). O Projeto foi aprovado por unanimidade dos 

votos e sem emenda em única votação. O Presidente lembrou que os próximos projetos estão com pareceres, já 

analisados inclusive com a realização de audiência pública. Constou do PLO 85/2013 - Projeto de Lei Ordinária 

- que autoriza o executivo abrir crédito especial, lei orçamentária nº 3.636, de 19 de dezembro de 2012, para o 

exercício de 2013 (construção da quadra poliesportiva do jardim maria luiza ii). O Projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. Constou do PLO 86/2013 - Projeto de Lei Ordinária - 

que autoriza o executivo abrir crédito especial, lei orçamentária nº 3.636, de 19 de dezembro de 2012, para o 

exercício de 2013 (construção da quadra poliesportiva do jardim ângelo de rosa). O Projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. Constou do PLO 87/2013 - Projeto de Lei Ordinária - 

que altera a lei de diretrizes orçamentárias para o exercício de 2013 criado pela lei 3.603, de 27 de junho de 

2012 (para reforma e construção de quadras poliesportivas). O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos 

e sem emenda em única votação. Constou do PLO 88/2013 - Projeto de Lei Ordinária - que altera o plano 

plurianual criado pela lei nº 3.342, de 30 de dezembro de 2009 (para reforma de construção de quadras 

poliesportivas). O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. Passou-se 

para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU DA PALAVRA O VEREADOR LEOPOLDO, citando que 

estamos entrando no período de recesso parlamentar, cumprimentando cada Vereador, que nesses primeiros seis 

meses de mandato tiveram uma grande experiência de vida, que sempre sonhou ser Vereador, realizar este 

trabalho importante para o município, agradecendo a população e a Deus a oportunidade de ser Vereador. 

Declarou que respeita cada Vereador da Casa, apesar de discussões políticas nunca são levadas ao campo de 

assuntos pessoais, pedindo que continue assim. Deixou também agradecimentos aos funcionários da Casa, 

despedindo agradecendo e dizendo que aprendeu com cada Vereador desta Casa. USOU DA PALAVRA O 

VEREADOR OSIAS, comentando sobre o conhecimento às vezes distorcido da política por parte da população. 

Também comentou sobre uma declaração popular em página da internet que alegou haver falta de cuidado no 

armazenamento de medicamentos, declarando que um freezer que armazenava medicamentos e vacinas foi 
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desligado, causando a inutilização desses produtos. Solicitou do Presidente a apuração dos fatos. USOU DA 

PALAVRA O VEREADOR GUILHERME, declarando fazer suas as palavras do Vereador Leopoldo, pois 

também agrade o período de aprendizado que teve. Falou a população que o período de recesso começa mas 

que os Vereadores vão continuar trabalhando, atendendo tanto na Casa quanto no estande do Legislativo na 

Feira do Bordado. A Presidência foi transferida ao Vice-Presidente. USOU DA PALAVRA O VEREADOR 

MARCEL, informou que nada acontecido nesta Casa leva para o campo pessoal. Relatou que aprendeu muito 

nestes meses dentro deste Poder Legislativo, registrando a eficiência e respeito dos funcionários da Casa. 

Comentou que estaremos em recesso, mas que irá ter Sessão Extraordinária para votação de projeto em regime 

de urgência, pedindo que os Vereadores analise o conteúdo do mesmo. Lembrou que somente as Sessões 

entram em recesso e não os trabalhos dos Vereadores. Desejou bom recesso a todos e que aproveitem o espaço 

da Câmara junto à Feira do Bordado. A Presidência retornou ao Presidente. O Presidente parabenizou a 

funcionária Joana e o Vereador Valdecir pela passagem de seus aniversários. Também transmitiu o convite para 

participação dos eventos: 77º Aniversário da Igreja Evangélica Batista de Ibitinga e a 1ª Grande Festa Junina do 

SOS. Informou que o mês de julho é recesso, mas os Vereadores continuam seus trabalhos e estará inclusive na 

Feira do Bordado, bem como, poderá acontecer Sessões Extraordinárias que poderão ser convocadas. Depois, 

agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá 

no próximo dia 07 (sete) de agosto de 2013 (dois mil e treze), em horário regimental. A presente Ata foi lavrada 

por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, 

ficando arquivado os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da 

Sessão. Sala das Sessões, 25 (vinte e cinco) de junho de 2013 (dois mil e treze)./////////////////////////////////////////// 

Presidente:____________________________________1º Secretário:________________________________  

Vice-Presidente:________________________________2º Secretário: _______________________________  
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